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ESTAY PRIORIZARÁ LA SEGURIDAD, LA ECONOMÍA Y LA GESTIÓN. 

Para gestionar con 
eficiencia los 
necesitamos a 
todos, porque 
para construir 
bases sólidas de 
progreso 
requerimos de 
asociatividad”. 

alcaldesa Carolina Corti 

do, saber escuchar; trata- 
remos de llegar donde has- 
ta ahora no lo han hecho. 
Para gestionar con eficien- 
cia el gobierno comunal 
los necesitamos a todos, 
porque para construir ba- 
ses sólidas de progreso re- 
querimos asociatividad”, 
profundizó la líder comu- 
nal, quien también com- 
prometió apoyo para los 
damnificados del megain- 
cendio: “Tocaré todas las 
puertas necesarias para 
que las promesas del Go- 
biernose cumplan”, aseve- 
ró convencida. 

En Villa Alemana, en 
tanto, Nelson Estay confe- 
só sus tres líneas de traba- 
jo: seguridad, activación 
económica y gestión mu- 
nicipal. 

De igual manera, enfa- 
tizó quesu propósito dere- 
cuperar la Ciudad de la 
Eterna Juventud estará 
acompañado de polític: 
que fortalecerán la man- 
tención comunal con pro- 
yectos de pavimentación, 
poda deárboles y alumbra- 
do público. También ini- 
ciativas sociales enfocadas 
en las personas mayores. 

“Vamos a hacer bien las 
cosas y estamos esperan- 
zados que esa confianza 
que depositó la gente no la 
vamos a defraudar, ni el al- 
calde ni el equipo de con- 

  

cejales que están asumien- 
do hoy. Vamos a dar una 
luz de esperanza con un 
trabajo responsable, un 
trabajo serio y un trabajo 
con experiencia, a disposi 
ción de toda la comuna”, 
declaró. 

Respecto a lo que prio- 
rizará, el alcalde afirmó 

que “vamos a trabajar en 
una seguridad integral, 
donde las personas están 
primero que todo y (por) 
un desarrollo y crecimien- 
to económico, así que va- 
mos a fortalecer el comer- 
cio establecido. Vamos a 
mejorar también la ges- 
tión municipal y la cons- 
trucción. Vamos a ser un 
municipio ordenado y dis- 
ciplinado”. 

Regresando al borde coste- 
ro, puntualmente a Con- 
cón, ayer volvió a asumir 
el alcalde independiente 
Freddy Ramírez. En la oca- 
sión, se refirió a los desa- 
fíos que posee la comuna. 

“Tenemos desafíos tan 
importantes como la cons- 
trucción del nuevo Ces- 
fam, el aeropuerto interna- 
cional de Concón, el edifi- 
cio consistorial, el seguir 
mejorando y aumentando 
las ayudas sociales, el tra- 
bajo en cultura y el trabajo 
en adultos mayores y jóve- 
nes. Los desafíos siempre 
son múltiples y está dentro 
de nuestro plan ciudad 
Concón 2030”, puntualizó. 

En cuanto a otras co- 
munas, en Limache asu- 
mió Luciano Valenzuela 

(independiente Chile Va- 
mos); en Olmué, por un se- 
gundo período, Jorge Jil 
(IND); en Quillota volvió el 
independiente Luis Mella, 
mientras que en Zapallar, 
tras una votación históri- 

ca, continuará Gustavo 
Alessandri (independiente 
Chile Vamos), como tam- 
bién Patricio Pallares (IND) 
en La Ligua y Víctor Dono- 
so (PDC) en Cabildo.   

Nieto pone el foco en 
seguridad y hará auditoría 
a gestión de Jorge Sharp 
Nueva jefa comunal de Valparaíso fijó prioridades, anunció que pretende 
ordenar espacios públicos y buscar reactivación económica de la ciudad. 

Guillermo Ávila Nieves 
La Estrella de Valparaíso 

n solemne sesión del 
E Concejo Municipal 

de Valparaíso, efec- 
tuada anoche en el Teatro 
Municipal porteño, se rea- 
lizó la ceremonia de insta- 
lación del nuevo cuerpo 
colegiado de la comuna, el 
que será encabezado por 
Camila Nieto Hernández 
durante el período 2024- 
2028. Con ello marca un 
hito: se convierte en la pri- 
mera alcaldesa en la histo- 
ria de la Ciudad Puerto. 

La oriunda del cerro Las 
Cañas, abogada de la 
PUCV y militante del Fren- 
te Amplio, llega al sillón 
municipal tras cuatro 
años como concejala y des- 
pués de imponerse en las 
últimas elecciones muni- 
cipales con casi el 28% de 
los votos. 

Junto ala nueva jefa co- 
munal, tomaron posesión 

formal de sus cargos los 
concejales Lukas Cáceres, 
Miguel Vergara, Valentina 
Véliz, Alicia Zúñiga, Thel- 
mo Aguilar, Jorge López, 
Leonardo Contreras, Vi- 
cente Celedón, Dante Itu- 
rrieta y Jazmín Murillo. 

Tras el juramento, Nie- 
to profundizó en su com- 
promiso de encabezar un 
municipio de puertas 
abiertas. “Mi corazón está 
contento, contento del ca- 
mino que nos ha traído 

    

PROMETIÓ RESGUARDAR LA CONSTITUCIÓN Y LAS LEVES. 

hasta aquí, contento de 
ver este teatro práctica- 
mente colmado de porte- 
ños y porteñas que ven en 
mí, en nuestros equipos, 

en nuestro proyecto y este 
concejo municipal, la es- 

CONCEJALES QUIEREN MEJOR GESTIÓN 

Como nuevo concejal Lukas Cáceres (FA) manifestó: “Hoy sen- 
timos mucha responsabilidad y orgullo. Tenemos una alcalde- 
sa que va a estar para que Valparaíso funcione. Abordaremos 
seguridad, recuperación de espacios públicos y la recupera- 
ción económica, También que se materialice el proyecto Par- 
que Barón”. En tanto, El reelecto edil Dante Iturrieta (UDI) se- 

ñaló que “lastres prioridades que tiene esta alcaldía, y lo dijo 
laalcaldesa, son: seguridad, reactivación económica y orde- 
namiento de la ciudad para dejarlibre los espacios públicos 
para quela gente pueda disfrutar”. 
  

peranza de un nuevo ama- 
necer para Valparaíso”. 

La jornada contó con la 
presencia de autoridades 
locales, parlamentarios, 
dirigentes sociales y repre- 
sentantes del Gobierno. En 
la oportunidad, la jefa edi- 
licia hizo un llamado a im- 
plementar un plan de se- 
guridad, reactivar y fo- 
mentar la actividad econó- 
mica, recuperar y embelle- 
cer espacios públicos, or- 
denar el comercio ambu- 
lante e impulsar la activi- 
dad la actividad portuaria. 
“Vamos a trabajar en la 
buena relación con Carabi- 
neros, el delegado presi- 
dencial enla región, la ma- 
teria de seguridad la va- 

   

      

AGENCIAUNO 

“Hoy (ayer) se 
hizo el traspaso 
de las actas. 
Tenemos que ver 

en los estados de 
avances en que 
nos deja la 
administración 
anterior”. 

Alcaldesa Camila Nieto 

mos a atender con todas 
las atribuciones que nos 
da la ley”. 

Acerca del estado en que 
se encuentra el municipio, 
dijo: “La forma más respon- 
sable de enfrentar una en- 
trada a un municipio es la 
auditoría: es por eso que al 

Concejo Municipal le va- 
mos levamos a proponer la 
auditoría externa, no por 
dudas, sino para ver el real 
estado en quese encuentra 
el municipio desdesu pun- 
to de vista financiero y de 
gestión”. 0
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